Fahrradtour vom 06. August 2024

Sommerliches Wetter lockte 24 Fahrer und Fahrerinnen der 60plus Senioren zum Gemeindehausplatz. Pünktlich um 9 Uhr startete die Halbtagestour Richtung Gnadenthal. In Untersiggenthal kamen nochmals zwei Teilnehmer hinzu und via Gebenstorf, Birmensdorf, Fislisbach, Niederrohrdorf und Stetten erreichte man um 10:30 Uhr das Restaurant Gandenthal, wo man zu Kaffee und Gipfeli bereits erwartet wurde. Gestärkt ging es über Tägerig, Wohlenschwil und Birrhard nach Mülligen, Windisch und Lauffohr. Wohlbehalten kamen die Fahrer und Fahrerinnen kurz nach halb Eins wieder in Würenlingen an. Das Gruppenfoto wurde diesmal beim höchsten Punkt der Sandstrasse, Gebenstorf, gemacht.